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VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DELL’ASSOCIAZIONE 
 

“ERRECIVELA MESTRE” 

 

Oggi Venerdì 02 febbraio 2018 alle ore 21.00 presso il patronato della Parrocchia SS. 
GERVASIO & PROTASIO in Via Manzoni n°2 a Mestre Venezia (Laterale di Via San Donà), 

si è riunita la 8° Assemblea ordinaria dell’Associazione “ErreciVela Mestre” per discutere e 
deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

1. Verifica delle deleghe, nomina del Presidente e del Segretario dell’Assemblea. 
2. Relazione del Presidente dell’Associazione ErreciVela Mestre. 

3. Relazione del Presidente dei Revisori dei Conti. 
4. Relazione del Presidente dei Probiviri. 
5. Approvazione consuntivo d’esercizio gestione 01.01.2017 – 31.12.2017. 
6. Approvazione preventivo d’esercizio gestione 01.01.2018 – 31.12.2018. 

7. Tesseramento 2018 – Quote Annuali. 
8. Presentazione del CALENDARIO SPORTIVO 2018. 

9. Varie ed eventuali. 
 

Sul primo punto all’ordine del giorno assume la Presidenza dell’Assemblea il Socio 
Alessandro Battiston, il quale chiama alle funzioni di Segretario il Socio Giorgio Dittadi. 
Il Presidente evidenzia che la riunione è stata regolarmente convocata, ai sensi dello 

Statuto e che sono presenti numero nove Soci, e tre Soci tramite delega scritta. 
Complessivamente sono quindi presenti numero dodici Soci su un totale di numero 

ventiquattro Soci iscritti. 
Ai sensi del vigente Statuto, l’Assemblea è regolarmente costituita ed atta a deliberare 
trattandosi di Assemblea in seconda convocazione. 

 

Si passa al secondo punto all’ordine del giorno, dove il Presidente dell’Associazione 
durante la sua relazione evidenzia la scarsa partecipazione dei soci ad un Assemblea 

Ordinaria (una all’anno) dimostrando poco interesse verso l’Associazione non avendo 
nemmeno  presentato delega scritta. 

Il Presidente dell’ASD vuol ricordare ancora una volta la prematura scomparsa dell’amico 
Sandro Scagliotti e propone di dedicare alla sua memoria una regata del Campionato 2018. 

 
 

      Si passa al terzo punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea chiede al 
Consiglio dei Revisori dei conti di presentare il verbale di chiusura contabile dell’anno 2017 
qui di seguito riportato: 

A seguito di riunione svoltasi il 16/01/2018, si è proceduto alla verifica dei conteggi come da 
oggetto, inerenti alle entrate ed uscite contabili dell’Associazione. 

Alla luce di quanto sopra, visionato il registro contabile, documenti fiscali, fatture e ricevute, 
il Collegio dei Revisori dei Conti composto da Silvio Diana e Apostoli Massimo, ritiene che la 
parte contabile sia stata svolta correttamente e scrupolosamente. 

Pertanto, non ravvisando anomalie e/o incongruenze, si approva il bilancio dell’anno 2017. 



Pagina. 2 di 2 
 

 

   Si passa al quarto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, chiede al 
Presidente del Collegio dei Probiviri di esporre la relazione dell’anno 2017, qui di seguito 

riportata: 
Cari soci, anche per l’anno 2017, come per gli anni passati, il Collegio dei probiviri si 
complimenta con tutti voi per il comportamento corretto e amicale avuto. 

 
Si passa al quinto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, chiede 

l’approvazione del consuntivo d’esercizio gestione dell’anno 2017, che viene visto, discusso  e 
approvato all’unanimità. 

 

Si passa al sesto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, chiede 
l’approvazione del preventivo d’esercizio gestione dell’anno 2018. Il bilancio viene approvato 

all’unanimità. 
Con parte del fondo cassa si propone , per incentivare l’acquisizione di nuovi soci giovani nel 

gruppo, di investire nell’acquisto di 3/4 barche  Dragon Force (verrà richiesto preventivo) e 
nel contempo chiedere l’appoggio della Polisportiva Bissuola per organizzare nel periodo 
estivo, Sabato o Domenica, delle mini regate tra giovani con l’aiuto di soci veterani. I soci 

presenti all’assemblea, se tutto fattibile, approvano all’unanimità.  Le Dragon Force 
eventualmente acquistate potranno essere disponibili , non nel periodo estivo suddetto, 

anche per tutti i soci per eventuali altre regate previo contributo di 10 euro. 
 

    Si passa al settimo punto all’ordine del giorno, dove si decide di mantenere la stessa 

quota associativa dell’anno precedente. 
 

    Si passa all’ottavo punto all’ordine del giorno. Dopo aver inserito una regata dei Classe 
AlienRa in data 02 dicembre 2018 da effettuarsi alla Bissuola, il calendario viene approvato 
all’unanimità. 

 

 Si passa al nono punto all’ordine del giorno e si decide all’unanimità le seguenti proposte:  
La regata dedicata alla memoria dell’amico Sandro Scagliotti sarà quella del 15 luglio 2018. 

Il Presidente dell’ASD  propone che l’associazione contribuisca con circa 10 euro al mese per 
deposito materiale dell’Associazione (gazebo, boe, cassa acustica, ecc.) presso locale di un 

nostro socio. L’uscita sarà documentata attraverso un dichiarazione liberatoria di avvenuto 
pagamento. 
Si pensa di mettere in vendita la barca dell’Associazione mettendone da parte il ricavato per 

un eventuale acquisto di un gommone. 
Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno e non avendo altri chiesto la parola, il Presidente 

dell’Assemblea alle ore 23.45 dichiara chiusa la riunione. 
 
 

Il Presidente dell’Assemblea     Il Segretario dell’Assemblea  
   Alessandro Battiston                 Giorgio Dittadi 

 

 
Il Consiglio Direttivo 

 
Denis Patron – Presidente 

 

Battiston Alessandro – Vicepresidente/Segretario 

 

Valerio Meneghina – Tesoriere 

 

Giorgio Dittadi – Responsabile del sito 

 

Walter D’ottavi – Responsabile delle pubbliche relazioni 


